

El PRC denuncia que la Consejería de Educación mantiene 150 plazas de docentes sin cubrir

Teresa Noceda afirma que hay alumnos que llevan un mes sin profesor y aulas de infantil atendidas sólo por un técnico

Santander, 25 de octubre de 2012

La portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista en materia de educación, Teresa Noceda, ha denunciado que el Gobierno de Cantabria mantiene a día de hoy alrededor de 150 plazas de docentes sin cubrir, por lo que hay alumnos en la Comunidad Autónoma que llevan “un mes sin profesor” e incluso aulas de dos años que funcionan “sin maestro”, atendidas únicamente por un técnico en Educación Infantil.

Ante esta situación, Noceda pedirá explicaciones en el Pleno al consejero de Educación, Miguel Ángel Serna, al que ha acusado de “ineptitud e incompetencia”. “Ya va siendo hora de que empiece a hacer las cosas bien”, ha declarado.

Según ha explicado, el presente curso no sólo comenzó con 240 profesores menos para atender a 1.100 alumnos más, sino también con 200 sustituciones sin cubrir, de las cuales a día de hoy continúan vacantes 150, lo cual se traduce en “una pérdida clara de la calidad de la enseñanza”.

Pese a la obligación legal para cubrir esas plazas en un máximo de 10 días docentes, ha asegurado que hay numerosos centros donde se está incumpliendo ese plazo, entre ellos el Colegio Público de Vargas, cuyo jefe de estudios se encuentra de baja; el colegio El Sardinero, donde falta un profesor de Infantil desde el 1 de octubre, y el colegio de Colindres, sin un docente de Lengua desde el 28 de septiembre.

Además de destacar las “graves consecuencias” que esta falta de profesorado tiene en Infantil y Primaria, donde los tutores no se pueden sustituir, la diputada regionalista ha señalado también que en algunos centros, como el Colegio Rural Agrupado del Asón, el aula de dos años carece de maestro y está atendida únicamente por un técnico infantil.

De hecho, ha agregado que las escuelas rurales son de las más afectadas por “la tijera” del Gobierno del PP, que ha cerrado la de Rasines y “abandonado” la de San Pedro del Romeral, al dejarla con una única unidad de Primaria.

Noceda, que ha expresado también su temor por el futuro de las aulas de 2 años, ha cifrado en 5 profesores de media por centro la reducción del personal docente que ha llevado a cabo el actual Ejecutivo, con un recorte que oscila entre los tres



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

profesores menos del IES Estelas de Cantabria de Los Corrales de Buelna a los 9,5 del Nueve Valles de Reocín.

A su juicio y de mantenerse estas políticas, la enseñanza de Cantabria está abocada a la “masificación” de alumnos e “irremediablemente” a la pérdida de calidad.

